



## Tagung zu Geothermie

**ST. GALLEN.** Am kommenden Donnerstag findet in St.Gallen eine Geothermie-Tagung statt. An der Tagung wird Bundesrätin Doris Leuthard über die energiepolitische Zukunft der Schweiz und den Beitrag erneuerbarer Energieträger sprechen. Stadtrat Fredy Brunner wird über den aktuellen Stand des St. Galler Projekts informieren. Des weiteren werden der Stand der Technik sowie die Bedeutung der Geothermie für den Strommix thematisiert. (red.)

**[www.tagblatt.ch/ostschweiz](http://www.tagblatt.ch/ostschweiz)**